



## Nouvelle Calédonie la 1<sup>ère</sup> : Malaise à la rédaction

Un Directeur des Contenus et de l'information qui pense « mettre les journalistes au travail », « qui doivent se sortir les doigts du c... ».

Ce sont les expressions utilisées pour motiver les troupes et pourtant les journalistes se mobilisent sans relâche pour assurer une information de qualité sur les 3 médias. Voilà comment un DCI remercie ses équipes. Entre agressivité verbale et autoritarisme, un malaise grandissant s'est installé au sein de la rédaction.

À cela s'ajoute une désorganisation quotidienne loin d'être à la hauteur des ambitions affichées pour la grille 2024. Une réforme de l'information qui semble bien mal engagée.

Le DCI compte-t-il mettre des moyens supplémentaires pour un journal radio vision qui passe de 15 à 30mn le midi ?

Tiendra-t-il ses engagements pour étoffer les équipes du web ?

A-t-il seulement conscience de la surcharge de travail qu'implique ses arbitrages sur les 3 supports ?

La rentrée commence à peine que les équipes sont déjà essouffées !

À ce rythme, la rédaction risque d'imploser, la direction prendra-t-elle ses responsabilités ?

Le SNJ exige plus de considération de la part du DCI et de la direction envers la rédaction !

Nouméa, le 21 février 2024